

梅花皮沢工事用道路の復旧作業を行います。

~ご不便をお掛けしますが、ご理解・ご協力をお願いします。~

飯豊山系砂防事務所では、荒川水系玉川上流部に位置する梅花皮沢において、7月以降の度重なる出水及び、9月12日に発生した出水により渓岸が洗掘され、隣接する工事用道路の一部が欠損するなど大変危険な状況となっていることから、復旧作業を下記日程にて実施しますのでお知らせします。

工事期間(予定): 平成22年9月21日(火)~平成22年10月6日(水)

なお、当該工事用道路は、飯豊連峰への登山道並びに山形県西置賜郡小国町の整備による森林セラピーロードとして一般の方々にも利用されているところであり、今後の紅葉シーズンに向けてさらに多くの利用が見込まれることから、早急な復旧に向け、関係機関との協議を進め、このたび、協議が整ったことから作業に着手することと致しました。

工事期間中におきましては、利用者の皆様に対し、ご不便をお掛けしますが、安全に留意し作業を実施していきますので、皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。

※ 当該作業に伴う通行止め箇所はありません。ただし、工事用道路の一部が欠損するなど大変危険な状況となっているため、安全に対し十分配慮の上、ご利用頂きますようお願いいたします。





梅花皮沢では、土砂流出対策として現在までに2基の砂防堰堤を整備していますが、引き続き、出水に伴う土砂移動が著しいことから、今後も、関係機関と協議のうえ、土砂流出対策の検討を進めていく予定としております。

